



CEDIDA

Autoridades de Ciencia y Hacienda se reunieron con empresas de base científico-tecnológica para analizar el sistema de inversión y escalamiento de startups.

Catálisis cierra programa 2024 con foco en la inversión

La Bolsa de Santiago fue el escenario de cierre del programa Catálisis 2024, iniciativa del Ministerio de Ciencia diseñada para fortalecer a las empresas de base científico-tecnológica (EBCT). Este año, el programa benefició a 80 emprendimientos, quienes obtuvieron cerca de \$130 millones a través del programa Startup Ciencia impulsado por la ANID.

De hecho, el tercer y último *bootcamp* se enfocó en el sistema de inversión para estas compañías y se enfocó en Scalex. "En nuestra calidad de ejecutores del programa y patrocinadores de Scalex, era clave realizar el cierre en la bolsa, ya que nuestro objetivo siempre ha sido la aceleración de EBCT, la conexión con clientes y el fomento a la inversión", dijo Fernando Venegas, CEO y fundador de Grupo Zenit.